

ABSTRAK

Moh Wadud, 2020, Perbedaan Pemenuhan Kewajiban Orang Tua Terhadap Anak Laki-Laki Dan Anak Perempuan (Studi Kasus di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang). Skripsi, Fakultas Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Pembimbing: H. Abd. Wahed, M. HI

Kata kunci : *Perbedaan Pemenuhan, Anak Laki-Laki Dan Anak perempuan.*

Di Desa Gunung Maddah kecamatan Sampang Kabupaten Sampang terjadi tradisi perbedaan pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak laki-laki dan anak perempuan yang dimana pemenuhan anak dari orang tua ada perbedaan dari anak laki-laki dan anak perempuan mulai dari kasih sayang, pendidikan dan ekonomi. Dan tradisi ini sudah berjalan sudah lama karena sudah menjadi tradisi di Desa Gunung Maddah sebagian besar setiap kepala rumah tangga atau orang tua melakukan ini, karena sudah menjadi sebuah tradisi, dengan maksud karena anak laki-laki adalah anak yang di banggakan oleh keluarga, anak laki-laki sebagai penguat dalam keluarga, anak laki-laki adalah pelindung dalam keluarga, tradisi ini ada ketidakadilan terhadap anak perempuan dan perbedaan pemenuhan ini sampai anak perempuan tersebut berkeluarga dan juga anak laki sampai punya keluarga, semua tokoh agama juga tokoh masyarakat Desa Gunung Maddah kurangnya bersosialisasi dengan orang yang lebih tau tentang ajaran agama islam, juga pengetahuan yang memang harus di ketahui oleh tokoh agama juga tokoh masyarakat juga akan pengetahuan akan dirinya juga masyarakat Desa Gunung Maddah.

Berdasarkan konteks di atas, maka ada dua fokus sebagai fokus penelitian, diantaranya adalah *pertama*, Bagaimana perbedaan Pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak laki-laki dan anak perempuan di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang, *Kedua*, faktor yang melatarbelakangi perbedaan pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak laki-laki dan anak perempuan di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian Studi Kasus, yang dalam hal ini menggunakan tiga teknik pengumpulan data yaitu, teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi.

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti, *Pertama*, perbedaan pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak laki-laki dan anak perempuan ada perbedaan yaitu dari segi kasih sayang, ekonomi dan pendidikan, di dalam keluarga yang seharusnya orang tua melakukan pemenuhan yang sama terhadap anak-anaknya sesuai yang di ajarkan agama Islam. *Kedua*, ada beberapa faktor yang melatarbelakangi perbedaan pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak laki-laki dan perempuan di Desa Gunung Maddah Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang, yaitu anak laki-laki adalah anak yang di banggakan oleh keluarga, anak laki-laki sebagai penguat dalam keluarga, anak laki-laki pelindung dalam keluarga. Dalam hal ini tradisi yang tidak di benarkan di dalam ajaran Islam. keluarga yang seharusnya orang tua bersikap adil terhadap pemenuhannya tidak pilih kasih adik ke semua anaknya agar terjalil keluarga yang sesuai apa yang diajarkan agama Islam.